# KREFELD KLIMANEUTRAL NEWSLETTER







## Der Klima-Dialog: Austauschen und vernetzen

Der Klima-Dialog

Am 20. März luden wir zum ersten Krefelder Klima-Dialog ein. In kleiner Runde tauschten sich Teilnehmende mit anderen Bürger:innen aus konnten eine breite Palette an Fragen mit Vertreter:innen Stadtverwaltung sowie einer Energieexpertin klären.

Im Fokus stand die energetische Sanierung von Gebäuden ebenso wie der Ausbau von erneuerbaren Energien - ein aktuelles Thema, mit welchem sich viele Bürgerinnen und Bürger bereits beschäftigen.

Wir freuen uns über den regen Austausch und möchten allen Anwesenden herzlich danken! Aufgrund des positiven Feedbacks werden wir bis zum Jahresende weitere Klima-Dialoge mit dem gleichen Themenschwerpunkt anbieten. Die genauen Termine und Veranstaltungsorte erfahren Sie sowohl hier im Newsletter als auch auf unserem Instagram-Kanal "Krefeld\_Klimaneutral".



### UV-Schutz: Start der Warnsaison

Gesundheit schützen

Die ultraviolette (UV-) Strahlung ist der energiereichste Teil der Sonnenstrahlung. Obwohl sie für den Menschen nicht sichtbar ist und auch nicht mit anderen Sinnesorganen wahrgenommen werden kann, birgt sie dennoch gesundheitliche Risiken wie ein erhöhtes Hautkrebsrisiko oder mögliche Augenschäden.

Schützen können Sie sich vor gesundheitsschädlicher UV-Strahlung etwa durch geeignete Schutzkleidung, Sonnenbrillen und Sonnencremes.

Im Falle ungewohnt starker UV-Belastungen spricht der Deutsche Wetterdienst in der Warnsaison von April bis August UV-Warnungen aus.

Anmelden können Sie sich hierzu auf der <u>Seite des Deutschen</u> <u>Wetterdienstes</u>.



### Das STADTRADELN: Jetzt schon anmelden

Radeln für die gute Sache Am 3. Juni startet in Krefeld zum wiederholten Male das STADTRADELN. Anmelden können sich alle, die in Krefeld wohnen, arbeiten, studieren oder einem Verein angehören.

Beim STADTRADELN geht es darum, sich in einem Team zusammenzuschließen und 21 Tage lang möglichst viele Kilometer klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen.

Im letzten Jahr wurden in Krefeld von 166 Teams mit 2.631 Teilnehmenden über eine halbe Million Kilometer geradelt. Insgesamt konnten somit etwa 98 Tonnen CO<sub>2</sub>-Äq. vermieden werden (im Vergleich der zurückgelegten Strecke mit dem PKW). Mit einer Teilnahme schützen Sie also nicht nur Ihre Gesundheit, sondern auch das Klima!

Melden Sie sich jetzt schon an unter www.stadtradeln.de/krefeld



# EINE KAMPAGNE DES



# Die Mercator Research Institute "Klima-Uhr"

Die CO2-Uhr

Nachdem wir zuletzt im Februar über die MCC CO<sub>2</sub>-Uhr berichtet haben, wurden global etwa 4.166.979.878 Tonnen CO<sub>2</sub> emittiert. Zum Vergleich: dies entspricht etwa der Masse eines Würfels aus reiner Steinkohle mit einer Seitenlänge von 1,5 Kilometern (Annahme:  $\rho_{Steinkohle} = 1300 \ kg/m^3$ ).



Abbildung 1: Die: CO2-Uhr des Mercator Research Institute on Global Commons and Climate Change (MCC), Stand 17.04.2024



Stadt Krefeld / Der Oberbürgermeister VI – Klimaschutz und Nachhaltigkeit Von-der-Leyen-Platz 1 47798 Krefeld

www.krefeld.de/klimaschutz